

## Rencana Pembelajaran\_Manusia,Tempat dan Lingkungan/Peta\_Kelas 7

### RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	: SMP NEGERI 23 KOTA SERANG
Mata Pelajaran	: IPS
Materi Pokok/ Sub Materi	: Manusia,,tempat dan lingkungan/ Peta
Kelas/ Semester	: 7 / Ganjil
Alokasi Waktu	: 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
<p>3.1 Memahami konsep ruang (lokasi, distribusi, potensi, iklim,bentuk muka bumi, geologis, flora dan fauna) dan interaksi antarruang di Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam aspek ekonomi, sosial, budaya dan pendidikan</p> <p>4. Menyajikan hasil telaah konsep ruang konsep ruang (lokasi,distribusi, potensi, iklim, bentuk muka bumi, geologis, flora dan fauna) dan interaksi antarruang di Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam aspek ekonomi, sosial, budaya dan pendidikan.</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mendeskripsikan definisi Peta</li> <li>• Menyebutkan komponen peta</li> <li>• Mengelompokkan jenis-jenis peta</li> <li>• Menyajikan peta tematik persebaran pasien covid-19 di daerahnya</li> <li>• Mencari upaya meminimalisir dan pencegahan penyebaran covid-19 di daerahnya</li> </ul>

#### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model pembelajaran SOLE peserta didik dengan benar dapat mendeskripsikan, menyebutkan, dan menyajikan peta persebaran covid 19 serta mencari upaya meminimalisir dan mencegah penyebaran covid-19 di daerah nya dengan penuh tanggung jawab, dan disiplin; serta menyajikan peta dengan percaya diri dan santun.

#### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	<p>1.Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui laman blog <a href="https://belajartematik3mamafatih.blogspot.com/2020/06/peta.html#">https://belajartematik3mamafatih.blogspot.com/2020/06/peta.html#</a> dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut menggunakan zoho form.</p> <p>2.Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19.</p> <p>3.Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.</p>
Kegiatan Inti	<p>1.Peserta didik melihat video yang disajikan melalui blog tentang berita Penyebaran virus corona yang merebak akhir-akhir ini di indonesia.</p> <p>2.Peserta didik menjawab pertanyaan yang diajukan dalam blog secara interaktif melalui laman menti.com</p> <p>3. peserta didik secara kelompok dibagi tugas untuk mengerjakan lembar kerja</p> <p>4. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan menggali informasi dari berbagai sumber,dengan aplikasi video call atau zoom.</p> <p>5. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan hasil kerja kelompok berupa LK yang sudah dikerjakan dan peta tematik yang harus diserahkan dalam bentuk screen foto.atau media lainnya,baiknya menggunakan file aplikasi explee atau flipcart,Melalui zoom atau media lain</p> <p>6. Peserta didik bersama guru mendiskusikan pekerjaan kelompok di Microsoft team,atau zoom,atau webex.</p> <p>7.Peserta didik bermain quiziz atau profprof untuk mengetahui sejauhmana pemahaman materi</p>
Penutup	<p>1.Peserta didik diminta melakukan refleksi</p> <p>2.Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19.</p> <p>4.Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang</p>

**C. PENILAIAN** : Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

**D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR** 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, Video, dan peta tentang Penyebaran Covid 19. 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online

Mengetahui,

Kepala SMPN 23 KOTASERANG

GURU BIDANG STUDI

IMANUDIN,M.Pd

NIP.19630107 198803 1 007

DEWI YULIANTI,S.Pd

NIP.19840713 201902 2 004

## Lampiran : 1. Lembar Kerja 1

### LEMBAR KERJA SISWA Materi Peta



JAKARTA, KOMPAS.com – Pemerintah kembali memperbarui data dan informasi terkait Covid-19, dan memperlihatkan bahwa penularan virus corona masih terjadi hingga saat ini. Penularan virus itu menyebabkan angka kasus Covid-19 di Indonesia terus bertambah hingga hari ini, Jumat (26/6/2020). Berdasarkan data pemerintah yang masuk hingga Jumat pukul 12.00 WIB, diketahui ada 1.240 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan itu menyebabkan total ada 51.427 kasus Covid-19 di Tanah Air, yang terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Artikel ini telah tayang di [Kompas.com](https://nasional.kompas.com/read/2020/06/26/15410931/update-kini-ada-51427-kasus-covid-19-di-indonesia-bertambah-1240?page=all) dengan judul “UPDATE: Kini Ada 51.427 Kasus Covid-19 di Indonesia, Bertambah 1.240”, <https://nasional.kompas.com/read/2020/06/26/15410931/update-kini-ada-51427-kasus-covid-19-di-indonesia-bertambah-1240?page=all>.

Penulis : Fitria Chusna Farisa

Editor : Bayu Galih

C. Berdasarkan wacana diatas, diskusikanlah dengan teman satu kelompok :

1. Apa yang dimaksud virus covid 19?
2. Berdasarkan informasi di atas,media informasi apa yang dibutuhkan untuk mengetahui pesebaran virus dan mengapa?
3. Tuliskan 5 komponen peta
4. Berdasarkan informasi di atas,kelompokkan jenis peta yang disajikan ?

5. Tuliskan 3 upaya untuk meminimalisir persebaran pandemi covid-19 yang sudah melanda Indonesia.!
6. Buatlah peta pesebaran covid 19 di daerah kalian ( kota Serang )

B.Jawaban Kelompok di buat dalam bentuk file PPT dan file peta aplikasi explee atau flipcart yang telah kalian buat dikirim melalui link yang ibu tautkan.

C. Secara bergantian hasil kerja kelompok di tanggapi bersama.

## 2. LEMBAR KERJA 2

Nama:

Kelas:

### Petunjuk

Lengkapilah peta buta di bawah ini dengan komponen peta yang baik dan benar

### BALI



Selamat bekerja